

Professeur Mohammad Abul Faiz,

Lauréat Dr LEE Jong-wook Memorial Prize for Public Health 2026

Le Professeur Mohammad Abul Faiz est un expert internationalement reconnu en médecine tropicale et en santé publique, particulièrement spécialisé dans le paludisme, les morsures de serpent et les maladies tropicales négligées (NTD). Originaire du Bangladesh, il a obtenu un doctorat (PhD) à l'Université de Newcastle upon Tyne (Royaume-Uni) en 1993.

Au cours de sa carrière, il a occupé plusieurs postes de haut niveau, notamment professeur de médecine, Directeur général des services de santé du Bangladesh, doyen de la faculté de médecine de l'Université de Dhaka et directeur du Dhaka Medical College.

Ses travaux de recherche portent principalement sur le paludisme, les envenimations par morsures de serpent et d'autres maladies tropicales négligées, domaines dans lesquels il a contribué pendant plus de deux décennies à des collaborations internationales. Il a également joué un rôle clé dans l'élaboration de politiques de santé et de recommandations cliniques au niveau national et mondial.

Reconnu comme une figure majeure dans la lutte contre les maladies tropicales, il a été co-président du groupe de travail de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) sur les envenimations par morsures de serpent et a participé à plusieurs initiatives internationales, notamment avec le Drugs for Neglected Diseases initiative (DNDi) et d'autres programmes de recherche globaux.

Il est actuellement président de la Toxicology Society of Bangladesh et dirige la Dev Care Foundation, poursuivant ses activités de recherche, de formation et de plaidoyer en faveur des maladies tropicales négligées.



La Fondation coréenne pour la santé internationale (KOFIH) s'engage à promouvoir la santé mondiale par la collaboration internationale et le développement durable. Fondée en hommage au Dr Lee Jong-wook, ancien directeur général de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), la KOFIH collabore avec des pays du monde entier pour renforcer les systèmes de santé, améliorer la formation médicale et optimiser les services de santé publique.



Depuis 17 ans, la KOFIH décerne avec fierté le Prix commémoratif Dr Lee Jong-wook pour la santé publique, qui récompense les contributions exceptionnelles à la santé mondiale et au service public. Organisatrice de la Conférence et du Dialogue des lauréats du Prix commémoratif Dr Lee Jong-wook pour la santé publique, la KOFIH réunit des acteurs clés de la santé afin de favoriser les échanges et de proposer des solutions concrètes pour un monde en meilleure santé. Grâce à cette plateforme, nous perpéтуons la vision du Dr Lee d'un accès équitable aux soins de santé pour tous.

Pour plus d'informations : <https://www.kofih.org/en/index.do>

Professor Mohammad Abul Faiz,

Laureat Dr Lee Jong-wook Memorial Prize for Public Health 2026

Professor Mohammad Abul Faiz is an internationally recognized expert in tropical medicine and public health, specializing in malaria, snakebites, and neglected tropical diseases (NTDs). A native of Bangladesh, he earned his PhD from Newcastle upon Tyne University (UK) in 1993.

Throughout his career, he has held several high-level positions, including Professor of Medicine, Director General of Health Services of Bangladesh, Dean of the Faculty of Medicine at Dhaka University, and Director of Dhaka Medical College.

His research focuses primarily on malaria, snakebite envenomation, and other neglected tropical diseases, areas in which he has contributed to international collaborations for over two decades. He has also played a key role in the development of national and global health policies and clinical guidelines. Recognized as a leading figure in the fight against tropical diseases, he co-chaired the World Health Organization (WHO) Working Group on Snakebite Envenomation and participated in several international initiatives, including the Drugs for Neglected Diseases (DNDi) initiative and other global research programs.

He is currently president of the Toxicology Society of Bangladesh and heads the Dev Care Foundation, continuing his research, training, and advocacy work on neglected tropical diseases.



The Korea Foundation for International Healthcare (KOFIH) is committed to advancing global health through international collaboration and sustainable development. Founded to honor the legacy of Dr Lee Jong-wook, the former Director-General of the World Health Organization (WHO), KOFIH partners with countries around the world to strengthen healthcare systems, enhance medical education, and improve public health services.



For 17 years, KOFIH has proudly awarded the Dr LEE Jong-wook Memorial Prize for Public Health, celebrating exceptional contributions to global health and public service. As the organizer of the Dr LEE Jong-wook Memorial Prize for Public Health Laureate Lecture and Dialogue, KOFIH unites health leaders to exchange insights and drive impactful solutions for a healthier world. Through this platform, we continue Dr. Lee's vision of equitable healthcare for all.

For further information : <https://www.kofih.org/en/index.do>